
Mitgliederversammlung MTV Rheinwacht Dinslaken – Tennisabteilung am 30.04.2023 

 

Beginn: 11.00 Uhr 

Protokoll: Stefan Ellmann 

Tagesordnung 

1. Begrüßung durch den Abteilungsleiter 

2. Bericht über das abgelaufene Geschäftsjahr 2022 

3. Bericht des Sportwartes 

4. Entlastung Abteilungsleiter/ Kassenwartes 

5. Neuwahl des Abteilungsleiters 

6. Neuwahl des Sportwartes  

7. Anpassung der Zusatzbeiträge 

8. Anpassung Zusatzbeiträge 

9. Kosten Flutlichtnutzung 

10. Verschiedenes 

 

1. Begrüßung durch den Abteilungsleiter 

 

2. Bericht über das abgelaufene Geschäftsjahr 2022 

 

Im letzten Jahr haben wir nochmal an unserer Anlage gearbeitet. Die Außenzäune 

sind, auf Initiative des Hauptvereins, komplett erneuert worden. 

In diesem Zusammenhang haben wir auch um die Mülleimer einen Zaun anbringen  

lassen. Im Herbst ist die Fläche um die Mülleimer gepflastert worden. 

Gegen Ende der Saison ist dann die neue Flutlichtanlage installiert worden. 

Diejenigen, die sie schon genutzt haben, waren sehr zufrieden. 

 

Im Winter und Frühjahr sind die Elektroinstallationen in der Garage zwischen den 

Plätzen, in der Blockhütte und auf der Terrasse, durch den 1. Geschäftsführer des 

MTV Peter Bruckwilder, auf den Stand der Technik gebracht worden. Die meisten 

Leuchten im Clubhaus sind auf LED-Technik umgerüstet worden. Dafür mein 

herzlicher Dank an Peter, der diese Arbeiten in seiner Freizeit ausgeführt hat. Auch 

bei den vorbereitenden Arbeiten für die Installation Flutlichtanlage war er tatkräftig 

beteiligt. 

 

Unsere Clubwirtin Gerda konnte ab der 2. Hälfte der Saison gesundheitsbedingt nicht  

mehr wie gewohnt tätig sein. Viele helfende Hände haben unser Clubleben am 

Laufen gehalten, das Essen bei den restlichen Spielen wurde durch das Catering von 

Patrick Wüstenberg übernommen. Ende Januar hat mir Gerda dann mitgeteilt, dass 

sie nicht mehr zur Verfügung steht. Vielen Dank Gerda für 8 Jahre Einsatz, 

Herzlichkeit, immer ein nettes Wort, einfach für Alles. 

 

Mein besonderer Dank an dieser Stelle an Achim, der unsere Anlage Top in Schuss 

hält und viel mehr als ein Platzwart ist. 

  

Die Mitgliederzahl hat sich im Jahr 2022 erfreulich entwickelt und ist von 156 am  

01.01.2022 auf 184 am 01.01.2023 gestiegen. In diesem Jahr sind bereits 5 neue  

Mitglieder eingetreten, bei 2 Kündigungen. 

 

 

 



Das noch bestehende Tenniskonto hat sich wie folgt entwickelt.  

Stand 01.01.2022: 1.917,00 €  

Stand 31.12.2022: 4.544,27 €.  

 

Ab diesem Jahr werden dann alle Zahlungen über das Konto des Hauptvereins 

abgewickelt. 

 

Zum Abschluss ein Ausblick auf das nächste Jahr 2024 wird die Tennisabteilung 50 

Jahre alt. Wir sollten aus diesem Anlass etwas auf die Beine stellen. Ich hätte gerne 

eine „Festausschuss“ der sich etwas einfallen lässt, und an dem ich nicht beteilig bin. 

 

3. Bericht des Sportwartes 

2022 haben wir an folgenden Wettbewerben / Ausrichtung 

- Medenspiele 

- Pokalrunde 

- Winterrunde (Herren offen) 

- Mühlerunde 

- Clubmeisterschaften 

- LK-Turnier 

Abschluss Medensaison: 

- Herren offen  Klassenerhalt 

- Herren 30  Klassenerhalt  

- Herren 40 1  Aufstieg 

- Herren 40 2 Klassenerhalt 

- Herren 55   Abstieg 

- Herren 60  Klassenerhalt 

- Herren 70  Klassenerhalt 

- Damen 60  Klassenerhalt 

Abschluss Winterrunde: 

- Herren offen  Klassenerhalt 

Ausblick 2023 

Es wird endlich wieder eine Kindermannschaft für uns ins Rennen gehen. Wir haben 

eine U12 Mädchen Mannschaft gemeldet. 

Die Organisation der Mühlenrunde wird durch Silvia Przibylla und Peter Janoczek 

übernommen 

4. Entlastung Abteilungsleiter/ Kassenwartes 

Einstimmig 

5. Neuwahl des Abteilungsleiters 

Vorschlag: Reinhard Schmitz 

1 Enthaltung – Rest dafür – Wiederwahl angenommen 

6. Neuwahl des Sportwartes 

Vorschlag: Jürgen Hübner 

1 Enthaltung – Rest dafür – Wiederwahl angenommen 

 



 

7. Bewirtschaftung des Clubhauses 

Nun begann die Suche nach einem Nachfolger. Letztlich hat sich das Ehepaar 

Manuela und Rainer Bullig beworben, wir hatten ein langes Gespräch, und ich war 

mir sicher mit ihnen einen guten Griff getan zu haben. Bitte unterstützt sie mit 

Anregungen, auch mit Kritik falls nötig, denn sie sind neu in diesem Geschäft, aber 

sie haben schon in der ersten Woche viel Initiative und Einsatz gezeigt. 

8. Anpassung der Zusatzbeiträge 

Vorschlag: 

Erwachsene 12,17 Euro -> 12,50 Euro                                                                       

Kinder: 3,33 Euro -> 3,50 Euro 

Einstimmig angenommen 

 

9. Kosten Flutlichtnutzung 

 

Der Verbrauch je Flutlicht liegt bei 1.200 Watt. 

Somit liegen wir momentan bei Kosten von 1,06 Euro je Stunde für einen Platz. 

Abstimmung: Kostenübernahme der Spielenden mit 1 Euro je Platz pro Stunde 

Einstimmig abgelehnt 

 

10. Verschiedenes 

Der DTB plant aktuell die Einführung eine Meldegebühr in Höhe von 20,- Euro für 

jeden Medenspieler ab 2024. Dafür würde dann die DTB-Teilnahmegebühr bei LK-

Turnieren entfallen und die Premium-Mitgliedschaft bei mybigpoint.de wäre kostenlos. 

Die finale Entscheidung wird im Laufe des Jahres fallen. 

Es wird über eine automatische Abschaltung des Flutlichts ab 22:00 Uhr 

nachgedacht.  

  

Ende: 12.00 Uhr 


